

# Ein voller Segelkalender

**Nicht weniger als 40 Veranstaltungen stehen heuer auf dem Programm des Union-Yacht-Club Attersee.**

ATTERSEE. Volles Programm im Union-Yacht-Club Attersee (UYCAs), Österreichs größtem Segelverein. 40 Veranstaltungen sind für die Segelsaison 2022 im Kalender vermerkt – vom Jugend- über den Breiten- bis zum internationalen Spitzensport.

Für den Breitensport steht die Long-Distance-Challenge (LDC) auf dem Programm. Seit 2016 findet die Wertung aus den Langstrecken-Regatten am Attersee statt. Der Attersee Grand Prix – erste Regatta der LDC – wurde heuer zum 32. Mal veranstaltet. 78 Boote waren gemeldet und damit 264 Segler am Start. Als erstes Boot ging

ein Katamaran über die Ziellinie. Die Brüder Christian und Bernhard Eitzinger legten auf ihrem Tornado die rund 32 km lange Strecke in 3:25,56 Stunden zurück. Für einen Streckenrekord reichte heuer der Wind bei weitem nicht aus. Das 18-Foot-Skiff mit Günther, Moritz und Felix Zieher kreuzte als Zweiter die Ziellinie. Als drittes Boot erreichte Tobias Böckl mit seiner Jugendmannschaft auf einer Libera das Ziel.

## **Vater & Tochter erfolgreich**

Bei einer Regatta mit unterschiedlichen Booten gewinnt aber nicht automatisch der Erste im Ziel die Wettfahrt. Die Yardstick-Zahl ist ein Schlüssel, nach dem die Zeit umgerechnet wird. Mit diesem Handicap werden unterschiedliche Bootstypen, die durch andere Bauweisen gänzlich unterschiedlich schnell segeln, doch



**Kurz nach dem Start zum Attersee Grand Prix – die erste von insgesamt drei Regatten der Long-Distance-Challenge.**

Foto: Sport Consult/Gert Schmidleitner

vergleichbar. Überraschend für alle waren heuer die „Underdogs“ am Siegerpodest. Nach berechneter Zeit trugen Günter Novak und seine Tochter Flora, die auf einem Korsar segelten, den Sieg davon (beide Forelle Steyr). Sie legten die Strecke in 4:38 Stunden zurück. Das zweite Boot nach berechneter Zeit war eine Rennklasse 5,5 m mit Herwig Haunschmid und Lau-

ra Boschinger an Bord (UYCAs). Dritter wurde das Ehepaar Ludwig und Christiane Beurle auf einer Soling (ebenfalls UYCAs). Die Long-Distance-Challenge wird am kommenden Samstag, 16. Juli, 8 Uhr, mit der 12-Stunden-Regatta fortgesetzt. Die 94. Lange Wettfahrt findet am 6. August statt.

**Long-Distance-Challenge.at**